


Degrees of comparison of adjectives 
степени сравнения прилагательных

• The positive - Положительная 

• The Comparative - Сравнительная 

• The Superlative - Превосходная



The positive – Положительная 

• это основная форма прилагательного;

• kind

• Tall

• Easy

• Comfortable

• — This dog is kind. Эта собака добрая 



The Comparative - Сравнительная 

• Если слово короткое (один иди два 
слога), мы просто добавляем окончание 
-er:

• Tall (высокий)- taller (выше)

• kind (добрый)- kinder ( добрее)

• soft (мягкий) – softer (мягче)

• — This dog is kinder than mine. Эта собака 
добрее, чем моя 



Если слово уже заканчивается на 
-е, то прибавляем только -r:

• white (белый) – whiter (белее)



Если слово заканчивается на 
согласную, а перед ней стоит 

гласная, то согласная 
удваивается:

• big (большой) – bigger (больше) 

• fat (жирный) – fatter (жирнее) 

• hot (горячий) – hotter (горячее) 

• thin (тонкий) – thinner (тоньше)



Если в конце слова стоит -y, а 
перед ней согласная, то -y 

меняется на -i:

• easy (простой) – easier (проще) 

• dirty (грязный) – dirtier (грязнее) 

• happy (счастливый) – happier 
(счастливее)



Для длинных прилагательных 
действует другое правило. Само 
слово никак не изменяется, но 
перед ним мы ставим more 

(более)/less (менее):

• beautiful (красивый) – more beautiful (более 
красивый) 

• difficult (сложный) – more difficult (более 
сложный) 

• interesting (интересный) – more interesting 
(более интересный) 



The Superlative - Превосходная

• мы говорим о предмете, что он самый-
самый – «самый красивый», «самый 
простой», «самый опасный», либо 
«наименее простой, красивый, опасный.

• — This is the kindest dog in the world. Эта 
самая добрая собака в мире. 



К коротким словам добавляем 
-est.  + артикль the.

• Cold(холодный) – the coldest(самый 
холодный)

• Happy(счастливый)- the happiest(самый 
счастливый)

• easy (простой) – the easiest (проще) 



Длинные слова не изменяем, но 
ставим перед словом the most 

(наиболее)/ the least(наименее): 

• beautiful (красивый) – the most beautiful 
(самый красивый, красивейший) 

• interesting (интересный) – the most 
interesting (самый интересный, 
интереснейший) 

• difficult (сложный) –the least difficult 
(наименее сложный) 





• I think my dog is (kind, kinder, the kindest) of 
all the dogs in the world. 

• Today the weather is (cold, colder, the coldest) 
than it was yesterday.



• A cat is (small, smaller, the smallest) than a 
tiger.

• The Moskva River is (deep, deeper, deepest) 
than the Voronezh River.





 Fill in the blanks

• 1. если при сравнении характеристик 
двух людей/ предметов подчеркивается 
их сходство,то используется 
…as………as..

•  She is as…  tall …as her father.



• 2. если указывается на их различие, то 
используется not as …as... Указать на 
различия можно с помощью 

…er… than(если однослож прилаг)…….
или …more… than…(многослож прилаг)

•   He is  not as tall  as his father. 

• He is shorter than his father.

• He is more handsome than his father.



• 3. если мы хотим усилить сравнение,мы 
используем  …much (намного)…. или a bit 
(немного)

•  His father is …much… taller than he.

• His sister is…a bit… smaller than their father.



• as …… as   - такой же ….. как
• not as …… as не такой …..как 

• Much – намного
• A bit - немного


